

NEWSLETTER



Zecharias und Aiden Deutschlandbesuch im September

Unser Gott ist gut: denn nach jahrelangen Ablehnungen hat nun auch Aiden ihr Visum erhalten! Das heißt, Zacharias und Aiden werden uns im September gemeinsam besuchen dürfen.

Ab dem 22. September bis zum 5. Oktober freuen wir uns über Eure Anfragen zur Planung unserer Charity-Tour.

Und vergesst nicht, GUTES zu tun und einander zu helfen!
Das sind die Opfer, an denen Gott FREUDE hat.

Die Bibel: Hebräer 13,16

*Liebe Patinnen und Paten,
liebe Freunde und
Unterstützer,*

es ist an der Zeit, Euch mit diesem Newsletter auf den neuesten Stand zu bringen.

Kein Kind sollte hungrig lernen

Viele Kinder an unserer Schule kommen aus Familien, denen nicht klar ist, wovon sie am nächsten Tag leben sollen. Oft fehlt das Geld für ein einfaches Pausenbrot. Von Anfang an war uns klar: Wir wollen helfen – nicht nur mit Bildung, sondern auch ganz praktisch. Denn: Jeden Tag kommen viele Kinder ohne Essen zur Schule.

Im November 2024 haben wir dann bei einem Workshop als Team ein starkes Motto beschlossen: „Wir sind Botschafter von Christus.“ Das war für uns nicht nur ein Spruch – wir wollten Taten folgen lassen. Deshalb haben alle Mitarbeitenden von Noble Action entschieden, ab Dezember freiwillig jeden Monat einen Teil ihres Gehalts zu spenden. Seit Januar 2025 können wir dadurch täglich rund 70 besonders bedürftige Kinder mit einer Brotmahlzeit versorgen.

Unsere Botschaft ist klar: Kein Kind sollte hungrig lernen müssen. Und wenn jeder ein bisschen gibt, können wir gemeinsam richtig viel bewegen.



Der Duft der Kaffeezeremonie in deinem Briefkasten

An der Hand deines Patenkindes schlenderst du durch die heißen, staubigen Gassen des äthiopischen Marktes. Zwischen gackernden Hühnern, duftenden Gewürzen und kunstvoll bestickten Gewändern führt dich dein Patenkind zu einer älteren Frau. In ihrem ausgewaschenen Kittel sammelt sie sorgfältig die Zutaten zusammen, die dein Patenkind zuvor mit einem Bleistift auf einen kleinen Zettel gekritzelt hat.

Mit viel Stolz, Liebe und Enthusiasmus haben unsere Patenkinder in ihren Briefen von dieser jahrtausendealten Tradition erzählt: der äthiopischen Kaffeezeremonie. Vom Rösten der rohen Kaffeebohnen, wenn ein angenehmer Duft durch die ganze Hütte zieht und der Rauch in der Luft hängt – über das Mahlen der gerösteten Kaffeebohnen bis hin zum gemeinsamen Trinken in der Lehmhütte der Familie eurer Patenkinder. Es war berührend, all diese liebevollen Briefe übersetzen zu dürfen. Und ganz besonders schön war es zu lesen, wie viele Kinder schrieben, wie sehr sie sich freuen würden, wenn ihre Paten einmal persönlich zu ihnen nach Hause kommen würden – um eine Tasse echten äthiopischen Kaffee zu genießen.

WAS IST EINE BRIEFKAMPAGNE?

Regelmäßig organisieren wir sogenannte Briefkampagnen: Alle Patenkinder schreiben gleichzeitig – zu einem gemeinsamen Thema. Das bedeutet für uns jede Menge Planung und über 500 Briefe, die vorbereitet, übersetzt und verschickt werden. Für die Kinder ist es eine wertvolle Gelegenheit, aus ihrem Alltag zu berichten. Und für euch als Paten eine schöne Chance, leichter in den Austausch zu finden.

Rund um die Kampagne kommt es daher regelmäßig zu Verzögerungen bei der regulären Patenschaftspost – so auch ab März 2025. Wir danken euch herzlich für euer Verständnis und eure Geduld!

DANKE FÜR EURE RÜCKMELDUNGEN

Viele von euch haben uns geschrieben, wie sehr euch die Briefe berührt haben. Die ersten liebevollen Antwortschreiben erzählen von beeindruckenden Barista-Skills mancher Paten – bis hin zur stark verkürzten „deutschen Kaffeezeremonie“, die manchmal auch einfach mit einem Klick auf die Taste der Senseo-Maschine endet.

Wenn dich die Faszination der äthiopischen Kaffeezeremonie gepackt hat, könnte dir auch das folgende Video gefallen, das wir vor einigen Jahren mit Josie aus Deutschland und ihren Freundinnen von der Berhan-Schule gedreht haben.



Ausblick 2025

Das High-School-Bau-Projekt ist im vollen Gange. Es ist wie so oft eine herausfordernde bürokratische Geduldsprobe für uns alle. Was uns hierbei zugute kommt ist, dass wir weiterhin Spenden hierfür einsammeln können, um den 1. Spatenstich zu realisieren.

Wir freuen uns über zweckgebundene Spenden unter dem Verwendungszweck "Jeder Stein zählt"

IBAN: DE14 5866 0101 0004 0802 98

Euer direkter Ansprechpartner in dieser Sache ist Daniel Paschmann.

Persönliches Zeugnis

Gottes Gemeinde wächst

Eine tolle Nachricht: Unsere langjährige Patenfamilie, die Baldas, haben sich entschieden, Jesus nachzufolgen. Besonders berührend ist das für uns wegen der beiden Patenkinder Haymanot (C-10321) und Wasihun (C-10702) sowie ihrer Mutter.

Nach vielen Gebeten unseres Teams und durch Gespräche mit dem Patenschaftsteam hat die Familie das Evangelium gehört – und Ja zu Jesus gesagt. Sie haben schon an ersten Bibelkursen teilgenommen und starten ab Mitte Mai mit einem weiteren Bibelkurs.

Lasst uns weiter für sie beten – für Glaubensstärke, Schutz und Segen auf ihrem Weg mit Gott.

Alle Ehre gehört unserem Gott und Vater!



**FÜR DEN
1. SPATEN-
STICH**

FEHLEN UNS
NOCH 10.000€

**JEDE SPENDE
HILFT**

Bau
2025/26



Unsere Sozialarbeiterin Beza
mit der Familie Baldas

Kontaktmöglichkeiten

*Du möchtest Deinem Patenkind
einen Brief schreiben?*

Diesen kannst Du gerne direkt zu Silas
schicken, er kümmert sich um eine gute
Übersetzung und schickt ihn weiter nach
Äthiopien!

Silas Porten; Luxemburger Str. 180 ;
54294 Trier



Kontakt per Email:

letters@1euro-international.de

*Könnt Ihr Euch vorstellen das 1Euro-
Team ehrenamtlich zu unterstützen?*

Kontakt:

Daniel.Paschmann@1euro-international.de

*Hast Du Fragen zu einer
Spendenbescheinigung?*

Kontakt:

bank@1euro-international.de

Du hast Fragen zu Deiner Patenschaft?

Kontakt Lilli Friesen:

support@1euro-international.de



Gebetsanliegen

Dank für:

- gläubige Mitarbeiter in Äthiopien
- wachsende Bibelkursteilnahme
- wachsende Zahl von Patenschaften & Betern
- finanzielle Unterstützung
- Bewahrung der Kinder & Mitarbeiter

Bitten für:

- Frieden in Äthiopien
- geistliches Wachstum bei unseren Schülern
- Gelingen des Bauprojektes 2025

*Verbunden in unserem Herrn Jesus Christus bleibt uns, Euch einen herzlichen
Dank und Gottes reichen Segen auszusprechen!*

Euer 1Euro International Team

Förderverein 1Euro International e.V.
Theodor-Körner-Str. 14
53721 Siegburg
Kontakt: 0176-21737273



Volksbank Trier Eifel eG
DE14 5866 0101 0004 0802 98
BIC: GENODED1BIT
Amtsgericht Siegburg
VR 3911

